



学校だより

令和4年11月17日 NO.39

尼崎市立金樂寺小学校

校長 中根 孝介



素敵な音色がきこえてきます

校内のサクラやケヤキの葉も色づいてきました。正門付近の歩道に植わっている色づいたハナミズキの木を通り過ぎて校内に入ると、いつものように素敵な音楽の音色や歌声が聞こえてきます。今月末の音楽会に向け、子どもたちは、心をひとつにして演奏や歌声を響かせようと、熱心に練習しています。素晴らしいハーモニーと感動をお届けすることができればと思います。各家庭2名までのご案内になりますが、子どもたちのがんばりをご覧くださいとともに、音楽の世界にどっぷりとひたっていただき、心休まる晩秋のひとときを過ごしていただければと思います。



“ありがとうの木” ～12月の人権週間に向けた取り組み～

12月4日からの人権週間に向けて、朝会で3つのこととお話しました。「自分を大切にすること」「周りの人を大切にすること」「命を大切にすること」の3つです。人は、一人一人違い、それぞれのよさをもっています。そんな一人一人のよさを大切にしようと“ありがとうの木”に取り組みました。日頃感謝していることやあらためて感謝したいことなどを、自分の学年カラーと同じ色の葉っぱに記入し、贈りたい学年に届ける取り組みです。葉っぱにそれぞれ書いてもらった感謝の言葉は木の幹や枝に貼り付け、掲示しています。書かれた内容を一部紹介します(漢字表記や省略しているところがあります)。場面を想像しながらお読みください。

1年生へ

- いつも目が合った時、手を振ってくれてありがとう。
- 笑顔がとてもかわいくて元気をもらえます。
- いつも明るく挨拶をしてくださってありがとう！
- 手洗い場がきれいになっているよ！
- 掃除を丁寧にしてくださるね。これからも頑張るね。
- かわいくていやされます。ありがとう。

2年生へ

- 右側通行をしてくれてありがとう。
- いつも遊びに誘ってくれてありがとう。
- 落とし物を拾ってくれてありがとう。
- フリップチャレンジで応援してくれてありがとう。
- いつも元気でとてもいいね！！
- 保健室と一緒に来てくれてありがとう。



3年生へ

- いつもがんばっている姿を見せてくれてありがとう。勇気をもらえるよ。
- ドッジボール、一緒に遊んでくれてありがとう。
- 歌い方の見本を聞かせてくれてありがとう！
- 会った時に声をかけてくれてありがとう。
- いつもおもしろい話をしてくれてありがとう。



4年生へ

- 一輪車を片づけてくれてありがとう。
- 荷物を持ってきてくれてありがとう。
- ペットボトルが立ったら「すごいね」と言ってきてくれてありがとう！！
- 集団登校で「ついてきてっ」と言ってきてくれてありがとう。
- いつも笑顔でありがとう！
- 鬼ごっこに入れてくれてありがとう。

5年生へ

- 給食当番の時、先に行かせてくれてありがとう。
- こけた時、「だいじょうぶ」と言ってきてくれてありがとう。
- 水のバケツ持ってきてくれてありがとう。
- ファミリーの時「かわいいね」と言ってきてくれてありがとう。
- いつもおねいちゃん、優しくしてくれてありがとう。
- ファミリーで話かけてくれてありがとう。またいっぱい話そうね。

6年生へ

- 集団登校でけがをした時、保健室に連れて行ってきてくれてありがとう。
- 読み聞かせに来てくれてありがとう。
- 一緒に下校してくれてありがとう。
- ファミリー活動を楽しませてくれてありがとう。
- 楽器を運んでくれてありがとう。



学校ホームページに写真を一部、掲載しています。(下のアドレスからご覧いただけます。)

<http://www.ama-net.ed.jp/school/e14/2022/11/post-330.html>